



Liebe Eltern

Ich wünsche Ihnen einen guten Start nach den Sportferien und hoffe, dass Sie sich mehr fühlen wie eine wachsende Blume nach dem Winterschlaf, als wie ein schmelzender Schneemann nach der Winterstarre. Auch wenn die Situation nicht einfach ist und nicht einfach bleibt. Das Freizeitprogramm der Familien ist stark eingeschränkt und wir müssen irgendwie weiterhin durchhalten. Ich versichere Ihnen, dass wir hier in der Schule alles daran setzen, dass Ihre Kinder die grösstmögliche Normalität bei der grösstmöglichen Sicherheit erleben können und dass wir vorausschauend planen, um uns auf verschiedene Szenarien vorzubereiten.

Maskenpflicht ab der 5. Klasse

Das Departement Bildung, Kultur und Sport hat am 11. Februar 2021 per Weisung mitgeteilt, dass nach den Sportferien für die Schülerinnen und Schüler ab der 5. Klasse auf dem Schulareal und in den Schulgebäuden (inklusive Unterrichtsräumen) eine Maskenpflicht gilt. Schülerinnen und Schüler der anderen Klassen können auf dem Schulareal und in den Innenräumen freiwillig eine Gesichtsmaske tragen.

Keine Maskentragpflicht gilt

- in den Unterrichtsräumen in Situationen, in denen das Tragen einer Maske den Unterricht wesentlich erschwert.
- für eine/n einzelne/n Schüler/in im Unterricht (bei Vorträgen, Referaten oder Präsentationen), wenn die übrigen Schülerinnen und Schüler eine Maske tragen.
- im Sportunterricht oder bei sportlichen Aktivitäten der Schule. Dabei ist Körperkontakt zu vermeiden und auf entsprechende Sportarten zu verzichten.
- für eine/n einzelne/n Schüler/in im Musik- und Instrumentalunterricht, wenn die übrigen Schüler/innen eine Maske tragen. Zudem kann auf das Tragen von Masken verzichtet werden, wenn grosse Räumlichkeiten zusätzliche Abstandsvorgaben ermöglichen (mind. 15m² pro Person) oder wirksame Schutzvorrichtungen zwischen den Personen angebracht werden.
- in den Aufenthaltsräumen und auf dem Schulareal, sofern die Schülerinnen und Schüler Speisen oder Getränke konsumieren. Dabei sind die Mindestabstände, wenn möglich, einzuhalten.
- für Schülerinnen und Schüler, die ein ärztliches Attest vorweisen können, keine Gesichtsmaske tragen zu können. Das Attest muss von einer Fachperson ausgestellt sein, die nach dem Medizinalberufegesetz oder dem Psychologieberufegesetz zur Berufsausübung in eigener fachlicher Verantwortung befugt ist.

Kosten und Handhabung

Die Kosten für die Gesichtsmasken müssen von den Schulträgern (Gemeinden) getragen werden. Die Primarschule Hendschiken stellt pro Tag pro Schüler/in eine Maske zur Verfügung.

Die Swiss National Covid-19 Science Task Force rät, ausschliesslich Masken zu verwenden, die von anerkannten Prüfunternehmen (wie Testex und SQTS) kontrolliert wurden und ein entsprechendes Label tragen.

Ich bitte Sie, die neue Weisung mit Ihrem Kind zu besprechen um das Einhalten der Schutzmassnahmen weiterhin gewährleisten zu können. Vielen Dank!

Einreisebestimmungen

Falls Sie in den Ferien im Ausland waren, bitte ich Sie, sich an die geltenden Vorschriften zu halten. Sie sind zu finden unter:

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/empfehlungen-fuer-reisende.html>

Teams/ Neue Chancen, neue Möglichkeiten, neue Herausforderungen

Bereits nutzen viele Kinder die Möglichkeit per Teams zu kommunizieren. Die meisten Klassenlehrpersonen haben einen Klassenchat mit klaren Regeln eingerichtet. Alles, was dort geschrieben wird, kann die Lehrperson lesen.

Die Schülerinnen und Schüler können auch zu zweit miteinander schreiben und sich austauschen. Darauf hat die Lehrperson keinen Zugriff. Wir empfehlen Ihnen folgendes: Lassen Sie sich das «Teams» von Ihrem Kind zeigen und erklären. Stellen Sie dabei klar, dass Sie den Verlauf der persönlichen Unterhaltungen mit anderen Kindern von Zeit zu Zeit gemeinsam anschauen, um Missbrauch zu verhindern und respektvolles Verhalten auch im digitalen Raum einzufordern. Wir danken Ihnen sehr dafür, dass Sie mit Ihrer Präsenz helfen, einen respektvollen «virtuellen» Umgang zu gewährleisten.

Damit wir die digitalen Möglichkeiten gut nutzen können, sind wir auch in diesem Bereich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen angewiesen. Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit, Ihre Geduld und Ihre Präsenz. Falls Sie Fragen haben, dürfen Sie sich gerne an die Klassenlehrperson oder an mich wenden.

Wichtige, bereits bekannte Daten im Jahr 2021

Projektwoche, alle Klassen	Mo. 14.6. – Fr. 18.6.2021	findet statt (Infos folgen)
Jugendfest, alle Klassen	Fr. 18.6. – So. 20.6.2021	ABGESAGT

Die Feriendaten finden Sie auf unserer Homepage unter: www.hendschiken.ch

Freundliche Grüsse

Schule Hendschiken



Sylvia Rodel, Schulleitung

Schulleitung Hendschiken

Schulweg 10
5604 Hendschiken

T 062 891 45 94
Mo. Vormittag, Di. ganzer Tag, Fr. Vormittag

schulleitung@schule-hendschiken.ch
www.hendschiken.ch